





INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR LA COMISION DE INTEGRIDAD GUBERNAMENTAL Y CUMPLIMIENTO NORMATIVO (CIGCN) DEL INEFI, 2DO. SEMESTRE, 2024.

Nuestra Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), se reunió a los fines de socializar el valor del mes, el cual mostramos a continuación:

Valor del mes para el mes de Julio: **El Respeto** considerando que fomentar un entorno laboral donde se promueve el respeto, es fundamental para cultivar relaciones laborales saludables y colabora para que todas las personas se sientan valoradas y respetadas y permanezca un ambiente de igual de derechos.

Se subió al portal de transparencia para que se encuentre disponible a todo público y así colaborar con la transparencia institucional. También se envió vía correo electrónico y se compartió en las redes sociales institucionales, así como en los grupos de WhatsApp.

Se procedió a realizar las visitas a los distintos departamentos realizando una socialización del valor con los colaboradores. Conversamos brevemente acerca de la importancia del respeto y motivando a los colaboradores a su práctica para una sana convivencia.



Para el mes de agosto la comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), se reunió para elección del valor del mes y se trabajó con la Disciplina.

Promover la disciplina en el lugar de trabajo nos permite avanzar, mejorar y alcanzar niveles de productividad lo que de forma individual genera altos niveles de satisfacción personal, al mismo tiempo que se refleja en la manera que alcanzas las metas colectivas, nos permita adaptarnos a los cambios que se generan cuando nos trazan objetivos comunes, que fortalecen crecimiento profesional y aporte a la organización para la que trabajas.

Se subió al portal de transparencia para que se encuentre disponible a todo público y así colaborar con la transparencia institucional. También se envió vía correo electrónico y se compartió en las redes sociales institucionales, así como en los grupos de WhatsApp.

Como es costumbre realizamos las visitas a los diferentes departamentos, conversando brevemente con los colaboradores para presentar algunos aspectos acerca de la disciplina y sus beneficios y dejamos un ejemplar impreso de nuestro valor del mes.



En ese mes, comenzamos a recibir informaciones sobre la preparación para el congreso, envío de informaciones. Procedimos a realizar reuniones de equipo para socializar informaciones del congreso y también para la socialización del POA CIGCN OIG 2025.

En el mes de septiembre realizamos reuniones para socializar los detalles de la logística del congreso. Ya para finales del mes participamos en el Tercer Congreso Internacional de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo, donde nos comprometimos a aprovechar el máximo de los paneles y ponencias del programa de este interesante encuentro.

Para fortalecer la integridad gubernamental y la lucha contra la corrupción se presentaron productos como: la Guía de Riesgo Conductual, un Modelo de Compromiso Estratégico de Integridad y Prevención, Buzón Físico de Denuncias Ciudadanas, entre otros.

A finales del mes de septiembre estuvimos presentes en La Semana del Derecho a Saber. Que es una iniciativa de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) que se celebra en República Dominicana para promover el acceso a la información pública y la transparencia.

La Semana del Derecho a Saber 2024 se celebra del 28 de septiembre al 4 de octubre. El objetivo de esta semana es promover el acceso a la información pública como un derecho fundamental de todos los ciudadanos. Sabemos que la transparencia es clave para fortalecer la democracia y la participación ciudadana.

Lo más importante de esto es que lo avala una ley: La Ley General No. 200-04 de Libre Acceso a Información Pública establece que los ciudadanos tienen derecho a solicitar y recibir información de las instituciones públicas. El 28 de septiembre se conmemora el Día Internacional del Derecho a Saber, que fue instaurado en 2002 tras un encuentro en Bulgaria donde se creó la Red Global de Defensores de la Libertad de Información.

Realizamos una visita a los diferentes departamentos conversando brevemente con los colaboradores para presentar informarles de la Ley de libre acceso a la información, así como de la importancia de estas políticas públicas para los ciudadanos y para las instituciones gubernamentales dejamos un ejemplar impreso de nuestro valor del mes.

La comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), conto con una amplia participación de la mayoría de los miembros en todas las actividades programadas por parte de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental, DIGEIG, durante la semana del saber.

En octubre se decidió trabajar con el tema Derecho al Saber para continuar con la promoción al ciudadano de preocuparse por saber sobre los procesos de las instituciones gubernamentales.

Llegamos al mes de septiembre la comisión se reunió para elección del valor del mes y se trabajó con la Integridad.

Desde La comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), consideramos que la Integridad engloba valores que guía a acciones, como la honestidad, la responsabilidad, la lealtad, el profesionalismo y el respeto. Lo cual, aumenta una imagen positiva de la institución y aumenta considerablemente la comunicación, así como la interacción entre colaboradores permitiendo que las labores fluyan en un ambiente de armonía y paz, razón por la cual decidimos promoverlo.

Se subió al portal de transparencia para que se encuentre disponible a todo público y así colaborar con la transparencia institucional. También se envió vía correo electrónico y se compartió en las redes sociales institucionales, así como en los grupos de WhatsApp.

La comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), realizo las acostumbradas visitas a los diferentes departamentos conversando brevemente con los colaboradores para presentar algunos aspectos acerca de la integridad y sus beneficios y dejamos un ejemplar impreso de nuestro valor del mes.

Septiembre:

Valor del mes Integridad.



Octubre: Valor del mes: Derecho al Saber



La institución recibe reconocimiento por cumplir con los estándares en el ranking de transparencia, con 95.67 puntos.



Noviembre:

Valor del mes: Igualdad

Desde La comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), trabajamos con la igualdad para el valor del mes de noviembre, considerando que la equidad de género es responsabilidad de todos aún se encuentra en desarrollo y que es un compromiso de todos promover una participación igualitaria en las instituciones gubernamentales.

Se realizó una reunión revisión final informe actividades realizadas por la comisión durante el 2024.



Licda. Ada Margarita de la Cruz Coordinadora General de la CIGCN Licda. Ruth Guadalupe Soto Encargada Interina Acceso a la Información